

LR | LUX RENTALS
CAP D'ANTIBES

4 Pièces

404 m²

Réf. 87153473

10 900 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le très prisé secteur de Palm Beach à Cannes, au sein d'une résidence de prestige sécurisée, à proximité immédiate des plages, des commerces, des restaurants et de toutes les commodités, ce penthouse d'exception offre 203 m² habitables (405 m² de surface au sol). Ce bien rare séduit par ses volumes généreux, sa luminosité et ses prestations haut de gamme. Il se compose d'un séjour aux beaux volumes ouvrant sur une terrasse de plain-pied, d'une cuisine contemporaine entièrement équipée, de trois chambres, chacune disposant de sa propre salle de douche avec WC, ainsi que ...

Ideally located in the highly sought-after Palm Beach area of Cannes, within a prestigious and secure residence, and just a short walk from beaches, shops, restaurants, and all amenities, this exceptional penthouse offers 203 sqm of living space (405 sqm total floor area). Designed with elegance and comfort in mind, the property features a bright and spacious living room opening onto a main-level terrace, a fully fitted and equipped contemporary kitchen, three generously sized bedrooms, each with its own en-suite shower room and WC, as well as an elegant walk-in dressing room. The main terrace ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

